

2019年2月18日

東日本電信電話株式会社 千葉事業部

千葉県警察本部から感謝状をいただきました ～ サイバーセキュリティ犯罪対策に向けて更なる連携を確認 ～

千葉県警察本部（生活安全部長：延澤 加壽雄、以下「千葉県警」）と東日本電信電話株式会社 千葉事業部（事業部長：池田 敬、以下「NTT東日本」）は、「サイバーセキュリティパートナーシップ協定（2017年2月20日締結）」に基づき、千葉県警、各商工会議所との連携によるサイバーセキュリティ対策セミナーの開催や、千葉市におけるおもてなし環境の整備に向けた安全・安心な公衆無線LAN「千葉おもてなしWi-Fi」の普及活動に協働して取り組んでおりますが、この度、日頃の連携に対し千葉県警 生活安全部長より感謝状をいただきました。

昨今、中小企業に対する標的型メール攻撃や、大手企業等の機密情報を狙うサイバー攻撃・インターネットバンキングに係る不正送金事案等のサイバー犯罪が多発しております。

NTT東日本 千葉事業部は、千葉県警や協定参画機関との相互連携を更に深め、サイバーセキュリティ対策の拡大とICTを活用した公共安全ソリューションを通して地方創生につながる街全体の活性化に貢献して参ります。

● 感謝状贈呈式について

1. 日時：2019年2月15日（金） 10：00
2. 場所：NTT東日本 千葉事業部
（千葉市美浜区中瀬1-3
幕張テクノガーデンビルD棟13階）
3. 出席者：千葉県警察本部 生活安全部
参事官 布野 重巳

NTT東日本 千葉事業部
事業部長 池田 敬



（写真左より）千葉県警生活安全部 田中管理官、布野参事官
NTT東日本 千葉事業部 池田事業部長、高桑ビジネスソリューション部長

4. 取り組み概要

- (1) サイバーセキュリティパートナーシップ協定に基づく千葉県警・商工会議所・学術機関等と連携した千葉県下全域におけるセキュリティセミナーの積極的な推進
- (2) 政府主催のサイバーセキュリティ月間におけるサイバー犯罪被害防止等に資する広報啓発活動に貢献
- (3) セキュアな公衆無線LAN環境の整備に向けた取り組みを積極的に推進
- (4) 千葉県警のサイバー空間の脅威に対する対処能力の強化に貢献